



NOTA DE PRENSA N° 321 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con víctimas del conflicto Conga

Gobierno regional Cajamarca expresa profundo dolor a deudos



El gobierno regional de Cajamarca, presidido por el Prof. Gregorio Santos Guerrero, expresa su condolencia y solidaridad con los familiares de los fallecidos en la lucha del pueblo cajamarquino que pide el cuidado del agua, medio ambiente y la intangibilidad de las cabeceras de cuenca.

Las distintas gerencias, direcciones y todos los estamentos que dependen del gobierno regional, hacen llegar su profundo pesar a los deudos de las víctimas que cayeron en los fatídicos hechos de Celendín (04 fallecidos) y Bambamarca (01 fallecido) a manos de las fuerzas combinadas de la Policía y el Ejército que reprimieron abusivamente a los manifestantes que llevaban más de un mes de marchas pacíficas, exigiendo el cumplimiento de priorizar el agua, ofrecido -cuando candidato- por el presidente Ollanta Humala.

Asimismo el gobierno regional de Cajamarca se solidariza con todos los que resultaron heridos y con los detenidos por las fuerzas del orden, para los cuales exige la inmediata liberación e investigación profunda para encontrar a los responsables de las muertes que que ha enlutado a la región.

Este mensaje de solidaridad se hace extensivo también al líder social Marco Arana Zegarra, quien fuera detenido violentamente por la Policía Nacional el día de ayer miércoles 4 de julio (hoy fue liberado), cuando se encontraba sentado en una banquilla de la plaza de armas de nuestra ciudad; lo que hizo ver el poco afán por buscar el diálogo con Cajamarca por parte del gobierno central.

Finalmente el presidente Santos, funcionarios del gobierno regional y trabajadores, insisten en su pedido al poder ejecutivo, que cese la violencia con que actúan las fuerzas del orden en Cajamarca, y manifiestan su rechazo a la campaña de desprestigio que ha armado el poder económico para hacer ver a los cajamarquinos como intransigentes, siendo que el gobierno de Ollanta Humala, desde el inicio de este



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

conflicto se ha mostrado reacio al dialogo, evitando en todo momento entablar conversaciones con las autoridades democráticamente elegidas y las organizaciones representativas del pueblo cajamarquino.

Se agradece su difusión

Cajamarca 05 de julio del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA